



DESARROLLO RURAL



Cristina Pita, Rebeca Domínguez y José Prieto./ BARROSO

Un seminario aborda las posibilidades de empleo de la zona transfronteriza

M.H.

El Auditorio Fonseca fue escenario ayer del seminario sobre emprendedurismo e innovación en la Raya hispano-lusa organizado por la Red Ibérica de Entidades Transfronterizas de la que forma parte el organismo de empleo de la Diputación De Salamanca. La jornada fue inaugurada por el diputado de Medio Ambiente, José Prieto, y por la vicerrectora de Estudiantes de la Universidad de

Salamanca, Cristina Pita. En el acto participaron 90 técnicos ambos lados de La Raya desde Huelva hasta Galicia, según explicó Prieto, quien también indicó que el principal objetivo de este seminario era buscar luz para intentar salir de la crisis y fomentar el empleo en este espacio transfronterizo. Prieto se mostró esperanzado en que en poco tiempo vuelvan a crearse puestos de trabajo "porque no hay mal que cien años dure".